



PAROISSE STE-ANNE PARISH

241 SECOND STREET • PO BOX 160 • MATTAWA ON P0H 1V0
 "On unceded land of the Algonquin Nation".

CONTACT

Telephone/ Téléphone: 705.744.5391 Email/Courriel: stannemattawa@gmail.com
Website: stannemattawa.ca

Pastor /Curé: Rev. Cyril Okebanama s.m.m.m.

Office Assistant: Germaine Lafrenière

St Anne Cemetery superintendent / Cimetière Ste-Anne: Rolly Ribout

OFFICE: Tuesday & Wednesday 9am to 3pm

BUREAU: mardi et mercredi de 9h00 à 15h00

MASS SCHEDULE: see below ↓



HORAIRE DES MESSES: voir ci-dessous ↓

OUR LORD JESUS CHRIST, KING OF THE UNIVERSE LE CHRIST, ROI DE L'UNIVERS

SUNDAY NOVEMBER 24, 2024 / LE 24 NOVEMBRE, 2024

LITURGICAL SCHEDULE/ CALENDRIER LITURGIQUE

November 25 to December 1, 2024 – le 25 novembre au 1 décembre, 2024

Date	Time/Heure	Celebration/Fête	Intentions
Monday/lundi Nov. 25/25 novembre	No mass Pas de messe	FERIAL/FÉRIE	No mass/Pas de messe
Tuesday/mardi Nov. 26/26 novembre	10am 10h00	FERIAL/FÉRIE	† Josef Puchowski By Estate
Wednesday/mercredi Nov. 27/27 novembre	11am 11h00	FERIAL/FÉRIE	† Jacob & Irene Lasich By Anna
	10am – 3pm	 Rosary after mass/ le rosaire après la messe  Adoration	
Thursday/jeudi Nov. 28/28 novembre	10am 10h00 ▶▶▶	FERIAL/FÉRIE @ Nursing Home Chapel @ Chapelle de la maison de retraite	† Missa Pro Populo
Friday/vendredi Nov. 29/29 novembre	10:00 am 10h00	FERIAL/FÉRIE † Chaplet of Divine Mercy – after mass † Chapelet de la Miséricorde Divine – après la messe	† Georgette Gravelle By Angie Cotnam & family
Saturday/Samedi Nov. 30/30 novembre	No mass Pas de messe	St Andrew, apostle St André, apôtre	No mass Pas de messe
Sunday/Dimanche Dec. 1/1 décembre Reader/lecteur Pauline Dupuis	10:30am/10h30 française	FIRST SUNDAY OF ADVENT 1^E DIMANCHE DE L'AVENT	† Shirley Green (25th anniversary of death) By family

Last Sunday Church Attendance <i>Participation à l'église le dimanche dernier</i>	90
Sunday Collection November 10, 2024 - (50 env. of 140) Thank you! <i>Dimanche le 10 novembre, 2024 - Merci!</i>	\$1192.35
Repairs & Maintenance Fund /Fonds de réparation et d'entretien:	\$110.00
Expenses of the week / Dépenses pour la semaine :	\$1118.30
** If you wish to make a E-transfer donation our email address for the E-transfer is Stannemattawa@gmail.com ** Si vous souhaitez faire un don par transfert électronique, notre adresse e-mail pour le transfert électronique est Stannemattawa@gmail.com	e-Transfer

† **Sacrament of Confessions -15 min. before mass - Father will be in the room at the left side of the church near the side entrance.**
 † **Sacrement des Confessions – 15 min. avant la messe - le prêtre sera dans la salle de réunion sur le côté gauche de l'église près de l'entrée latérale**

NOTICE :

Our Christmas Cookie Elves campaign is off and running, but we still need more volunteers. So don't forget to sign up to become a Christmas Cookie Elf. We need **Baking Elves** to donate home baked goods and **Delivery Elves** to deliver them to the list of recipients. Remember, it's not too late to nominate someone who needs a little Christmas joy.

Remember, our faith asks us to share generously with those in need, so be generous with your time and talents by joining our troop of elves and help brighten someone's Christmas. Thank you!!

Please give your name to Gerry Therrien before or after mass.

AVIS :

Notre campagne des lutins des biscuits de Noël est lancée, mais nous avons encore besoin de bénévoles. N'oubliez donc pas de vous inscrire pour devenir un lutin des biscuits de Noël. Nous avons besoin de lutins pâtisseries pour faire don de produits de boulangerie faits maison et de lutins livreurs pour les livrer à la liste des bénéficiaires. N'oubliez pas qu'il n'est pas trop tard pour nommer quelqu'un qui a besoin d'un peu de joie de Noël.

N'oubliez pas que notre foi nous demande de partager généreusement avec ceux qui en ont besoin, alors soyez généreux de votre temps et de vos talents en rejoignant notre troupe de lutins et aidez à égayer le Noël de quelqu'un. Merci !!

Veillez donner votre nom à Gerry Therrien avant ou après la messe.



Father Cyril/ Note de Père Cyril

- CHRIST THE KING: Dear friends in Christ, as we go about our daily tasks this week or in the coming weeks, let us remember to give praise and honour to Jesus the king of the human race, the image of the invisible God, the firstborn of all creation, for in him, all things in heaven and on earth were created, things visible and invisible. A blessed week to you all.

- LE CHRIST ROI : Chers amis en Christ, en accomplissant nos tâches quotidiennes cette semaine ou dans les semaines à venir, n'oublions pas de louer et d'honorer Jésus, le roi de l'humanité, l'image du Dieu invisible, le premier-né de toute la création, car c'est en lui qu'ont été créées toutes les choses visibles et invisibles, dans les cieux et sur la terre. Je vous souhaite à tous une semaine bénie.



Some quotes on the importance of Eucharistic adoration

Adoration of the Blessed Sacrament comes easily. Never feel worried if you find you have no thoughts at all while you are before the Blessed Sacrament. Never feel inadequate about being an adorer even if you have not developed a spirit of devotion, if you are numb, down and out, weakened by life. The all-important factor is that you are before the Lord. Before Him who knows you inside-out. He reads your innermost thoughts, and He still loves you immensely. Imagine that! St. John Vianney once compared adoration to spiritual sunbathing. You are taking in the warmth of the grace and love radiating from the Sacred Host

L'adoration du Saint-Sacrement est facile. Ne vous inquiétez jamais si vous vous trouvez sans aucune pensée lorsque vous êtes devant le Saint-Sacrement. Ne vous sentez jamais incompetent en tant qu'adorateur, même si vous n'avez pas développé un esprit de dévotion, si vous êtes engourdi, abattu, affaibli par la vie. Le facteur le plus important est que vous soyez devant le Seigneur. Devant Lui qui vous connaît de fond en comble. Il lit vos pensées les plus intimes et Il vous aime toujours énormément. Imaginez cela ! Saint Jean Vianney a un jour comparé l'adoration à un bain de soleil spirituel. Vous absorbez la chaleur de la grâce et de l'amour qui rayonnent de l'Hostie sacrée.

